



RECONOCIMIENTO ■ EL RECTOR DEFIENDE LAS INVESTIGACIONES BÁSICAS

Galán insta a la Universidad a adaptar la formación a un mundo global

■ El presidente del Consejo Social destaca la importancia de la investigación, la innovación y el emprendimiento como 'palancas de cambio' ■ Dos empresas y el CIALE, Premios Sociedad Civil

R.D.L.

“La investigación, la innovación y el emprendimiento son las palancas de cambio sobre las que debemos transformar el modelo económico de nuestro país”. Con estas palabras el presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, José Ignacio Sánchez Galán, subrayó la importancia de la relación universidad-empresa y recordó que “la economía española está siendo impulsada por una serie de empresas innovadoras y basadas en el conocimiento que constituyen el 75% de la facturación del país”, comentó Galán en la entrega de los Premios Sociedad Civil 2012 del Consejo Social.

El Centro Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias (CIALE), dirigido por José M^a Díaz Mínguez, y dos empresas tecnológicas vinculadas a la Universidad — GoParallel y Unkasoft— han sido galardonadas en esta edición por ser “un claro ejemplo de que la suma de investigar, innovar y emprender en el marco de la Universidad es una apuesta ganadora”, tal y como señaló Galán, mientras minutos antes Díaz Mínguez lamentaba la falta de financiación.

En esta línea, el presidente del Consejo Social instó a la Universidad a adaptar la formación a las necesidades de un mundo global y fuertemente internacionalizado como el actual.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez aprovechó la ocasión para defender la importancia de la investigación básica “es imprescindible para que pue-



Los premiados Díaz Mínguez, Torres, Gómez y Lanchares con Ruipérez, Vázquez Rojas, Galán y Cuevas. /FOTOS: GALONGAR

da haber investigación aplicada y una transferencia de conocimiento”, señaló y destacó las dos empresas y el centro de investigación premiados como “el camino para salir de la crisis”.

Asimismo, el director general de Investigación Científica del Ministerio de Economía, Juan M^a Vázquez Rojas, aseguró que los Premios del Consejo Social reflejan el objetivo que persiguen desde el Gobierno: “llevar el conocimiento a la sociedad”. Vázquez se mostró convencido de que la Estrategia de Ciencia, Tecnología e Innovación contribuirá a este fin.



Pita, Galán, Díaz, Muñoz, Moro, Serrano y Klimowitz, entre las autoridades.